

MEMORIA EDITORIAL DEL AÑO

A lo largo del año 2003, en la Secretaría de la Revista de Estudios Regionales se han recibido 30 trabajos originales para que fueran evaluados de cara a su posible publicación. El resultado de la evaluación de los mismos es el que aparece en la siguiente tabla. El tiempo medio de espera para la publicación de un trabajo está en torno a un año.

Trabajos estudiados en la RER	Año 2003
Trabajos recibidos	30
• De Andalucía	16
• Del resto de España	14
• Del extranjero	0
Trabajos aceptados sin modificaciones	0
Trabajos aceptados con modificaciones	14
Trabajos rechazados	16

La Revista de Estudios Regionales agradece a los profesores de diferentes Universidades españolas que a continuación se relacionan, la colaboración prestada durante el año 2003 en la evaluación de los trabajos recibidos para su posible publicación

Federico Aguilera Clink; Jesús Arango; José Benítez; Santiago Carbó; Daniel Coronado; Susana Corzo; Antonio Checa Godoy; Antonio Fernández Morales; Luis Garrido González; Francisco J. Goerlich Gisbert; Manuel González de Molina; Salvador Hernández Armenteros; Francesc La-Roca; José López Gálvez; Juan López Martos; José Luís Martín Navarro; Guillermina Martín Reyes; José Miguel Martínez Carrión; Ignacio Martínez de Lejarza Esparducer; José M^a Martínez Sánchez; Ricardo Méndez Gutiérrez del Valle; Fernando Merino de Lucas; Alfonso Carlos Morales Gutiérrez; Isidoro Moreno; Rafael Morillas; Marta Muñoz Guarasa; Rafael Myro Sánchez; Antonio Narváez; Federico Pablo Martí; Luis Palma Martos; Manuel Parras Rosa; Adolfo Rodero; Fernando Rubiera; Nieves Saniger Martínez; Luís Toharia; Francisco Trujillo Aranda; Xavier Vence; José Villaverde.